

Un webinar consacré à l'Industrie du Futur au Mexique - 6 octobre 2020

📍 France



Après l'Europe, l'Amérique du Nord, la Tunisie & la Malaisie, c'est au tour du Mexique de présenter les besoins en Industrie 4.0 de ses acteurs industriels. Avec 6000 robots industriels importés / an depuis 2015, le Mexique est devenu le 9ème marché mondial pour la vente de robots industriels et de services à caractère industriel.

- Rejoignez-nous pour un webinar gratuit le 6.10.2020 de 16h à 17h HF
- Inscription gratuite mais obligatoire auprès de nathalie.gazeyeff@businessfrance.fr

Ce webinar précède la Réunion Annuelle des Industriels mexicains qui se tiendra du 28 au 30.10.2020 à distance et dont la France est le pays invité d'honneur. Une attention particulière sera donc portée aux solutions françaises, susceptibles de répondre aux besoins de digitalisation et d'automatisation des industriels locaux.

Le contexte sanitaire a eu pour avantage de rendre l'acceptabilité de rdvs B2B virtuels bcp plus grande : même l'AG de l'ONU se tient à distance. Rien ne remplace une visite d'usine et des échanges en présentiel, néanmoins les échanges virtuels permettent d'affiner l'avis du marché et d'évaluer la perception de l'offre.

L'Alliance Industrie du Futur agit depuis 2018 aux côtés du Mexique, grâce à Alfred Rodriguez, ambassadeur de l'Alliance Industrie du Futur au Mexique, qui se consacre à la promotion de la technologie française au Mexique, ainsi que dans plusieurs pays d'Amérique latine.

En 2016, le ministère de l'économie mexicain a demandé l'intégration d'un représentant de l'AIF à la commission stratégique en charge du développement de la stratégie industrielle.

En 2019, Francisco Cervantes Díaz, président de la CONCAMIN (Confédération Nationale des Chambres Industrielles du Mexique) et Frédéric Sanchez, coprésident d'honneur de l'AIF, se sont retrouvés pour signer une lettre d'intention visant à

mettre en place des collaborations croisées entre la France et le Mexique permettant de partager le savoir-faire de la transformation numérique, soutenir et promouvoir le dialogue et la coopération dans le domaine de la normalisation, promouvoir le développement d'une culture de l'innovation, encourager la mise en œuvre d'initiatives de coopération dans le domaine de la formation technique pour le développement des compétences.